

La comunidad de investigadores especializados en el estudio del periodismo y los medios mexicanos es muy pequeña, tanto en el país como fuera de él. Por lo mismo, los avances en el conocimiento y explicación de este campo son de gran valor, ya que exigen la concentración de recursos escasos. Este libro reúne cuatro significativas aportaciones.

Los trabajos de Andreas Schwarz (Ilmenau University of Technology, AI.) y María Elena Hernández Ramírez (Universidad de Guadalajara), describen los resultados de investigaciones de campo en el marco de estudios sobre periodismo en México. Los textos de Rosalía Orozco Murillo (Universidad de Guadalajara) y Salvador De León Vázquez (Universidad Autónoma de Aguascalientes), debaten sobre consideraciones ineludibles para quienes intentan ir más allá en la investigación sobre las relaciones prensa-poder y la comunicación pública en nuestro contexto mexicano.

François Demers
Université Laval, Quebec.



Universidad de Guadalajara

CUCSH
Centro Universitario de
Ciencias Sociales y Humanidades



Estudios sobre periodismo
Marcos de interpretación para el contexto mexicano

Estudios sobre periodismo

Marcos de interpretación para el contexto mexicano

María Elena Hernández Ramírez
(coordinadora)



Universidad de Guadalajara